

du bruit des hommes, et il s'encourage davantage à faire les efforts nécessaires pour monter au ciel, lorsqu'il gravit péniblement, dans la méditation, une montagne escarpée où on lui a tracé les pas mêmes de son maître, où il retrouve comme les vestiges de Jésus montant au ciel par le calvaire, invitant amoureusement ses disciples à l'y suivre par la Croix.

C'est donc pour aider nos frères à conquérir courageusement le ciel par les œuvres de la croix, que nous leur présentons aujourd'hui ce petit recueil, qui leur rappellera tout ce que cet instrument a de puissance ; puisque, dès le premier jour de sa plantation sur la Montagne de St. Hilaire, il a attiré à lui plus de 20,000 adorateurs ; puisque tous les jours encore il reçoit les hommages d'un nombre considérable de pèlerins qui vont y recueillir les grâces abondantes, attachées aux pieux exercices *de la voie de la Croix*. D'ailleurs, il nous paraît utile de remettre sous les